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議  第 3 0 4 2 号 

平成 29 年８月 10 日 

 

民生病院常任委員会審査概要報告書 

 

                               委員長 中川加津代 

 

Ⅰ 開催年月日  平成 29年７月 11日（火） 

Ⅱ 会 議 時 間  午前 10時 00分～午前 10時 13分 

Ⅲ 出席委員等 〔出 席 委 員〕◎中川加津代 ○吉田健太郎  石須 大雄 

                金森 一郎  盤若 進二  高畠 義一 

                荒木 泰行 

（◎…委員長  ○…副委員長） 

        〔議 長〕 曽田 康司 

        〔副 議 長〕  樋詰 和子 

        〔説 明 員〕 別紙名簿のとおり（遠山病院長は公務のため欠席、 

中村男女平等・共同参画課長は病気加療中のため欠席） 

        〔委員外議員〕 福井 直樹 

        〔事務局職員〕 敦賀 茂樹  安東 浩志  柚原 規泰 

  三好 伸幸 

        〔傍 聴 者〕 なし 

Ⅳ 審査の概要 

 

１ 報告事項について 

 

〈 当局から、次のとおり報告・説明があった。 〉 

 

 〔市民生活部〕 

◦ 第２次高岡市環境基本計画の策定について 

 

〈 委員から質疑はなかった。 〉 

 

 

２ その他 

・行政視察について 

     ７月 18日（火）から 20日（木）に実施することが報告された。 

  

 

〈 委員から質疑はなかった。 〉 
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〈 当局から、次のとおり報告・説明があった。 〉 

 

 〔市民生活部〕 

⑴ マイナンバーカードに関する臨時窓口の開設等について 

⑵ 東京大学法律相談所による無料法律相談会の開催について 

 

〈 委員から次の質疑があった。 〉 

 

（ 以下、質疑・質問内容は ○ 、答弁内容は △ で表示 ） 

 

【マイナンバーカードの交付状況や普及について】 

○ 本市では、マイナンバーカードを交付申請したが、未だカードを受け取っていな

い者はどの位いるのか。 

△ 本庁、福岡行政センター、三支所を合計し、平成 29年６月末で 1,167件が未交付

となっている。 

○ マイナンバーカードの普及を促進するため、今後も、マイナンバーカードを利用

することで証明書等のコンビニ交付ができることなどの利便性をＰＲすることや、

各事業所を通して広くカードの交付を促すことなどの取り組みを継続していかな

ければならない。また、カードのデザイン性が良ければ、所有したいと考えている

人もいると聞く。カードの交付を促進するため、カードのデザイン性を向上させる

よう国に要望してはと考えるが、見解は。 

△ カードのデザイン性の向上については、機会を捉えて国に要望していきたい。今

後も、様々な方策を用いて、マイナンバーカードの普及促進に努めたい。 

 

 

〈 以上で委員会を閉じた。 〉 
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民生病院常任委員会 当局説明員（１８名） 

市民生活部長 青 島 恒 巳 市民病院長 遠 山 一 喜 

次長 

地域安全課長 
堂 故 真 二 市民病院事務局長 今  井   隆 

地域安全課 

環境政策室長 
赤 阪 典 子 総務課長 崎   安  宏 

共創まちづくり課長 藤 田 辰 昭 医事課長 長  田  由美子 

共創まちづくり課 

多文化共生室長 
寺 口 昌 代 

 

 
 

男女平等・共同参画課長 中 村 晴 美 
 

 
 

市民課長 山 本 美由紀 
 

 
 

環境サービス課長 堺  啓 央 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

福祉保健部長 吉  澤   実 
 

 
 

次長 

社会福祉課長 
西 本 幸 夫 

 

 
 

子ども・子育て課長 

保育・幼稚園室長 
村 上  彰 

 

 
 

高齢介護課長 大 江 菜穂子 
 

 
 

保険年金課長 柴 野 泰 彦 
 

 
 

健康増進課長 上 見 弘 昭 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 


